

Continúa la fiesta musical en el kiosco del Jardín Cultural de Primavera

Publicado el 04 Abril 2019

SC/CDPC/0372-19

Por el escenario del kiosco del **Jardín Cultural de Primavera** —instalado en el Zócalo capitalino por la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México**— han desfilado desde el 21 de marzo diversos artistas y agrupaciones, como el Mariachi Aventureros de México que amenizó la tarde de los visitantes el miércoles 3 de abril.

Además se presentó Onixys Miranda, cantante de 14 años, quien demostró su calidad interpretativa e hizo corear al público algunas de las canciones más representativas de Juan Gabriel, entre ellas, “Me nace del corazón”, “Amor eterno” y “Me gustas mucho”.

Mientras algunos espectadores se emocionaron con la solista Angélica Jauregui, quien interpretó “Y volveré”, de Los Ángeles Negros, y “Fue un placer conocerte”, canción que hizo famosa Rocío Dúrcal, niños y jóvenes disfrutaron del colorido de las plantas y flores que ambientan y adornan la Plaza de la Constitución.

La participación musical concluyó con el canto ranchero de Luis Manuel Jauregui, que contagió de sentimentalismo a los asistentes que juntos cantaron “Tú como piedra preciosa”, de Los Dandys, así como “Hablando de mujeres”, de Vicente Fernández.

Las presentaciones musicales tienen como objetivo revivir las celebraciones de primavera en los espacios públicos y continuarán con otras participaciones, como la **Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México** que el **viernes 5 de abril**, a las 19:00 horas, interpretará **Las cuatro estaciones**, de Antonio Vivaldi.

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

